
Las descalificaciones 
políticas del PSOE

Carmen Quintanilla Barba (*)

Hace unos días, el PSOE ha dado a 
conocer un argumentarlo que ha ela

borado sobre lo que piensan basar su 
oposición al Gobierno en los próximos 
meses. Un argumentarlo que como base 
principal tiene la descalificación política 
y personal de los miembros del Ejecuti
vo y arremete contra todo aquello que 
ha sido fructífero en estas dos legislatu
ras.

Parece que el escoger el camino fácil 
de la descalificación es una tónica a se
guir por este partido y que la palabra “ar
gumentos” es entendida de forma dife
rente a como la usan el resto de los ciu
dadanos. Frente al nuevo curso político 
que comienza, donde el Gobierno del 
Partido Popular en menos de dos sema
nas ha presentado iniciativas tan impor
tantes como nuevas medidas contra la 
violencia, la convocatoria de una mesa 
de prevención de riesgos laborales, una 
iniciativa para el diálogo para la reforma 
de la justicia o la presentación de un Plan 
de lucha contra la delincuencia, nos en
contramos con que los dirigentes del 
PSOE se estancan en la sociedad de hace 
10 años. Ahora buscan clavar la flecha 
en el empleo y bajo expresiones tan arro
gantes como “el milagro económico de 
Aznar no existe” proclaman que el PSOE 
creó más empleo en la época de Felipe 
González.

Menos mal que la sociedad, incluso 
sin tener que recurrir a las cifras, sabe 
que eso no es así, que la situación de 
España respecto al empleo ha tenido una 
mejora importantísima. Claro que ¿no es
tarán comparando los 6 años de Gobier
no Popular con los 12 de Felipe Gonzá
lez? Desde luego esto no sería digno y ni 
mucho menos inteligente.

Lo que sí está claro es que el actual 
Gobierno de España mantiene su inicia
tiva política y cumple con sus compro
misos, y que sólo hace falta comparar 
cifras y datos estadísticos del año 95 con 
los del 2002 para darse cuenta del enga
ño del supuesto catastrofismo. Hoy po
demos decir que desde 1996 el mercado 
laboral ha crecido en 4 millones de traba
jadores y hay 16 millones de afiliados a 
la Seguridad Social, 4 más que en 1995.

El Gobierno se ha mostrado solidario 
con la juventud facilitando la adquisición 
de viviendas, ha creado empleo, mejora
do las pensiones, ha aumentado el gasto 
social, rebajado los impuestos, reforma
do la educación, ha dado y sigue dando 
apoyo a las mujeres víctimas de la vio
lencia de género. Además, con un carác
ter absolutamente dialogante, ha realiza
do reformas en todos los ámbitos, eco
nómico, laboral, jurídico, militar, infraes
tructuras etcétera, que han modernizado 
el país. En mi opinión, y creo que en la de 
la mayoría de los ciudadanos españoles, 
esto es un Gobierno responsable, que 
ha demostrado con cifras claras que tra
baja con perseverancia y firmeza y, aun
que les pese a algunos, cumpliendo el 
programa y dando respuesta a los ciuda
danos que confían en este Gobierno.

(*) Diputada nacional del Partido 
Popular por Ciudad Real

P I N I O N  / 2
/ CI  M

Cuadernos 
Del 3/10 al 9/10 - 2002 /  Manchegos

P L A Z A
*>,YY í S s'i: - . i

E L  C A S I N O  P R O V I N C I A N O

Javier Martín del Burgo, 
director general del Deporte

O R O  P A R A  M A R T Í N  
D E L  B U R G O

El director general del Deporte 
de Castilla-La Mancha, Francis
co Javier Martín del Burgo, re
cibió en Albacete la Insignia de 
Oro, concedida por la Federación 
de Deportes para Personas con 
Discapacidad Intelectual de Cas
tilla-La Mancha (FECAM), en 
reconocimiento a su colabora
ción.

Esta distinción se entrega en 
reconocimiento a los programas 
y gestiones desarrollados en fa
vor de los deportistas con disca
pacidad, plasmados en la colabo
ración con las asociaciones y con 
los acuerdos con la propia Fede
ración para el fomento y promo
ción del deporte y de la actividad 
tísica para estas personas.

Con este acto se clausuraron 
los VIH Juegos Deportivos Re
gionales celebrados en Albacete.

Adolfo Suárez ¡llana y  José Bono Martínez, el primero candidato al 
cargo que actualmente ocupa el segundo

U N A S  D E C L A R A C I O N E S  D E  S U Á R E Z  
I L L A N A  C O N  L A  C E B O L L A  P O R  M E D IO

No está especialmente sembra
do a la hora de hacer declaracio
nes el candidato del PP a derro
tar a José Bono en los próximos 
comicios autonómicos. Si en 
nuestro número anterior le repro
chábamos sus declaraciones en 
las que ignoraba la reivindicación 
de que el AVE Madrid-Jaén pase 
por Tomelloso, ahora no tene
mos más remedio que volver a 
mostrarlo en este “casino” por la

lizó con respecto al último asesi
nato de ETA en la persona de 
Juan Carlos Beiro. Como se 
sabe, el candidato popular decla
ró: “Quiero trasladar nuestra 
condolencia a la familia de este 
guardia civil asesinado, que no 
podrá disfrutar ya de las cebo- 
1 las rellenas de Sama de Langreo”.

Como es obvio, el que más y 
el que menos ciñó el gesto. El

presidente Bono le aconsejó un 
día después “que pida perdón 
por ellas (las declaraciones) a la 
familia del guardia civil asesina
do”, ya que las valoró como 
“irreverentemente graves” y que 
“si no fuera porque estas decla
raciones se hicieron con motivo 
de un horrendo crimen, las con 
testaría de otra forma”.

Por su parte, Suárez Iliana 
ha dicho como toda explicación 
que “quería expresar el de 
siento por esta muerte y 
de las cebollas, porque conozco 
muy bien Sama de Langreo (el 
pueblo natal del guardia civil ase
sinado). Tengo allí una casita en 
lo alto de las montañas y he ido 
muchas veces a las fiestas, que 
comienzan en noviembre y cuya 
estrella es la cebolla rellena. Me 
refería a que no podrá disfrutar 
ya de sus fiestas”. Si tu lo dices...

Leandro Esteban, diputado 
regional del PP

C A M B I O S  E N  L A  
C Ú S P ID E  D E L  P P

El Grupo Parlamentario Popular 
en las Cortes de Castilla-La Man
cha va a estrenar otro portavoz 
de cara a la recta final de la legis
latura. Se trata de Leandro Este
ban, quien con toda seguridad 
será designado en el congreso re-

semaná gnfflWWÜWLu.. 
do al diputado conquense Mi
guel Angel Monserrat. Esteban
será el encargado de vérselas con 

en el último Debate del -

:

rrollará en el mes de octubre. 
Otro de los cambios que de-

La Mancha, será la sustitución 
del actual secretario general, Je-

ña Rosa Romero, ahora diputa
da nacional.
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L A  V E R B E N A ANTONIO GOMEZ

Si hace unos meses surgió la polé- J 7 f l  n f l v í f l l que las comPresas.
mica con la demanda de la rebaja M - J Í i  s i  se echan cuentas cada niño uti-

del IVA de determinados artículos de
higiene femenina (forma fina de llamar a las compresas), ahora 
sucede lo mismo con los pañales, tras la petición realizada por las 
familias numerosas al Gobierno de Aznar en el mismo sentido. Es 
como si en España hubiese comenzado la “guerra de la celulosa”.

Actualmente, a los pañales se les aplica el mismo IVA que al 
alcohol o el tabaco (el 16 por ciento), ya que Europa considera que 
no son productos básicos. Hombre, quizás para veinteañeros no 
lo sean, pero si para los más peques, y sobre todo para sus proge
nitores, mayormente escasos de tiempo como para volver a lavar 
trapos como antaño.

El caso es que los pañales están considerados artículos de 
lujo, vamos como los coches, las habitaciones de hotel o las joyas. 
Por ello, las familias piden que se rebaje el IVA al 7 por ciento, igual

liza en sus tres primeros años de vida 
una media de siete pañales al día, en total, unos quinientos euros al 
año, un pastón. Y es que de cada paquete de 18 euros, casi 3 son 
impuestos.

Desde el Gobierno central llevan unos años, o eso dicen, muy 
preocupados por el descenso de la natalidad en España, poniendo 
en marcha diversos planes. ¿A ninguna lumbrera monclovita se le 
ha encendido nunca la luz de bajar el precio de los pañales, o 
incluso de subvencionarlos?.

Pues parece ser que no, y claro como lo dicen desde Europa, 
pues aquí a callar. Será que los niños allende los Pirineos hacen 
menos de vientre, o será que todavía tienen menos vástagos, o 
será que los sueldos europeos son significativamente más altos 
que los patrios. Tranquilos, dicen que España va bien.
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